

Universidad Del Sureste



Lic. Administración y estrategias de negocio

Mercados Financieros

Alumno: Jonathan Robelsi Galindo Alfaro

Docente: Yaneth del Rocío Espinoza

16 de Octubre del 2020 Comitán de Domínguez, Chiapas.

MERCADO MONETARIO

Concepto

Es el conjunto de mercados al por mayor donde se intercambian activos financieros de corto y mediano plazo, en éste mismo se negocia la moneda nacional siendo parte también el Banco Central, los bancos y los establecimientos de crédito, intercambiando títulos y moneda con la finalidad de dar dinero para la economía de un país, manteniendo y contralando la inflación.

Se compone por:

M. interbancario: Es el mercado donde los bancos realizan operaciones de préstamos y crédito a un precio e interés determinado ya sea a largo o corto plazo.

M. de títulos negociables: Es el amparo de la oferta y demanda de fondos a corto y mediano plazo, al invertir en la bolsa de valores se espera obtener un rendimiento por esto, que puede darse en el cobro de dividendos y la diferencia entre el precio de venta y el de compra de los títulos.

Mediadores del mercado monetario

Éstos se encargan de dar informes sobre las ofertas de compra o venta de los activos negociables en éstos mercados.

Los agentes

Bancos comerciales, caja de ahorros, instituciones financieras no bancarias, Money Market.

Los activos del mercado monetario

Se le domina mercado monetario porque los bienes que se compran y se venden son de un pequeño plazo, pueden ser entre varios días o hasta un año y participan las letras del Tesoro o los pagarés de empresa.

Mercado de deuda pública a corto plazo

Son los valores emitidos por el Estado, las comunidades autónomas y otros organismos públicos, por medio de títulos de valores negociables llegan a tener un cierto tiempo de vencimiento menor del año y funciona como una letra de cambio del estado y se representa a través de las Letras del Tesoro y sirve para cubrir las necesidades de tesorería del Estado.

Letras del tesoro

Las letras del Tesoro son títulos de deuda pública emitidos por el Estado con plazos de vencimiento inferiores a un año. Además, que Las letras del Tesoro de Estados Unidos son instrumentos de ahorro y para liquidar transacciones.

Mercados de depósitos interbancarios.

Mercado en el cual los bancos se prestan a un plazo determinado entre sí. La mayor parte de préstamos interbancarios se realizan con un vencimiento de una semana o menos, siendo la mayoría de un día. Estos préstamos se realizan al tipo interbancario.

El nuevo mercado interbancario en el marco de la UEME.

Permite pedir préstamos a las entidades financieras y los plazos son cortos normalmente de elevada liquidez y bajo riesgo. Se caracterizan por tener la mayor concentración de la operativa en transacciones.

Mercado de depósitos a plazo.

Producto que consiste en la entrega de una cantidad de dinero a una entidad bancaria durante un tiempo determinado, también puede ser que los intereses se pagan periódicamente mientras dure la operación. Los depósitos a plazo tienen una fecha de vencimiento, que es cuando se puede retirar el dinero y los intereses sin pagar por ello una penalización o comisión.

Pagarés Bancarios

Son instrumentos de corto plazo ofrecidos por los bancos para que las personas ahorren su dinero, estos títulos de crédito tienen a 7, 14 o 28 días y contienen una promesa de pagar una cantidad de dinero a favor de una persona a su vencimiento. El pagaré está regulado por los artículos 170 a 174 de la Ley General de Títulos y Operaciones de Crédito.

Certificados de depósitos.

Es un documento que acredita la propiedad de las mercancías o de los bienes depositados en instituciones que pueden recibir dichos depósitos. Los certificados de depósito están regulados por el artículo 62 de la Ley de Instituciones de Crédito y en los artículos 229 al 251, 282, 283 y 287 de la Ley General de Títulos y Operaciones de Crédito.

Mercado Mixto

Se refiere a un modelo económico que recurre al mercado para asignar los recursos, pero en el que el Estado interviene para regular su funcionamiento, incorpora elementos de la economía de mercado libre y de la economía planificada, o una propuesta en la que coexistan la propiedad privada del capitalismo y la propiedad colectiva del socialismo.

Bonos de caja y tesorería.

Abraham Perdomo Moreno

La administración de tesorería es la parte de la administración financiera del capital de trabajo que tiene por objeto coordinar los elementos de una empresa para maximizar su patrimonio y reducir el riesgo de una crisis de liquidez. Su función principal de tesorería consiste en planear y controlar eficientemente los flujos de entrada y salida de efectivo y establecer estrategias para contribuir a lograr la óptima productividad en el manejo de los recursos financieros de la organización..

Mercado Hipotecario

Son préstamos de dinero otorgados para la adquisición de bienes inmuebles, los cuales se dejan en garantía a favor de la institución que otorgó el préstamo, tienen un plazo entre 10 y 30 años, periodo en el cual el cliente tiene que realizar pagos mensuales. Estos créditos pueden tener una tasa de interés fija o variable.